

Presidente de Seychelles elogia avances de la medicina en Cuba



La Habana, 29 abr (RHC) El presidente de la República de Seychelles, Danny Faure elogió los avances de la medicina cubana durante un recorrido por el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), como parte de su visita oficial a la nación caribeña que comenzó el pasado 25 de abril.

En conversación con el doctor Roberto Morales, ministro cubano de Salud Pública, y directivos e investigadores de ese centro científico, el dignatario felicitó a nuestro país por el sistema sanitario que exhibe, "uno de los mejores del mundo", enfatizó.

Declaró Faure que entre los objetivos de su visita está encontrar apoyo para que los estudiantes de medicina de Seychelles, una vez graduados, desarrollen además aquí especialidades en las diversas ramas.

Igualmente añadió que en sus contactos con las máximas autoridades cubanas abordaron la posibilidad de fomentar los vínculos en el área de la biotecnología, para el incremento de la fabricación de vacunas, así como también el desarrollo de programas integrales contra el cáncer, en esa nación africana.

El Jefe de Estado seychellense destacó el interés por estrechar la cooperación en el control epidemiológico y la vigilancia a fin de contrarrestar enfermedades transmisibles.

Se refirió también al positivo impacto de la presencia de médicos cubanos en África, y dijo sentirse impresionado por el alto número de profesionales de la salud que laboran en más de 120 países.

Un acercamiento a la Defensa Civil cubana

El presidente de Seychelles intercambió, la víspera, con miembros del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC) en la sede de la institución, que podría servir de modelo para la que él pretende construir en su país teniendo en cuenta la insularidad de ambas naciones.

Durante el encuentro, el coronel Luis Ángel Macareño, segundo jefe de la Defensa Civil realizó un bosquejo de las funciones, características e historia del organismo cubano, encargado de prever y reducir riesgos en casos de desastres, ya sean naturales, tecnológicos, sanitarios u otros.

"La exposición al impacto de estos eventos ha condicionado el desarrollo del Sistema de Defensa Civil de Cuba, sobre la base de la participación integrada de todos los recursos de la sociedad y el Estado para proteger a las personas y sus bienes materiales", aseveró.

Faure se interesó por el funcionamiento del mencionado sistema, elogió el trabajo coordinado de esta institución con el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), y valoró de positiva la vinculación directa del Presidente del Consejo de Estado en la dirección de las acciones de la Defensa Civil.

(Con informaciones de la ACN y el periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128504-presidente-de-seychelles-elogia-avances-de-la-medicina-en-cuba>



Radio Habana Cuba